

Nota de prensa

Bilbao acoge la semifinal de la 4ª edición de GMchef “Alimenta tu talento” organizado por GMcash

La Escuela de Hostelería de Bilbao acogerá la primera semifinal el próximo 24 de septiembre con 5 semifinalistas procedentes de Bilbao, Zaragoza y Burgos

Los semifinalistas optarán a una plaza en la gran final del 12 de noviembre ante un jurado formado por los chef Erlantz Gorostiza, Iván Abril, Leire Flores y la periodista gastronómica Laura Curt

Bilbao, 3 de Septiembre de 2019

La Escuela de Hostelería de Bilbao acogerá el próximo 24 de septiembre la primera semifinal de GMchef “Alimenta Tu Talento 2019”, el concurso de tapas organizado por GMcash dirigido a estudiantes de primer año de Hostelería y Cocina que ha presentado este año su 4ª edición con más de 1.000 alumnos procedentes de 159 escuelas de todo el territorio nacional. Tras las primeras fases del concurso, 30 alumnos de 27 escuelas de toda España competirán en 6 semifinales regionales para llegar a la Gran Final, donde un jurado con más de 10 Estrellas Michelin seleccionará al gran ganador de GMchef 2019.

Los cinco semifinalistas de la zona norte que se enfrentarán en Bilbao para disputar su paso a la Gran Final de GMchef 2019 son:

- María Lacarta Calvo - IES Juan de Lanuza - Zaragoza
- Mey Ling Pon Choy - IES Juan de Lanuza - Zaragoza
- Jiayi Fu Zhu - Escuela de Hostelería Topi - Zaragoza
- Carla Peyrón - CIFP La Flora - Burgos
- Christian Vizcaya - Escuela Superior de Hostelería de Bilbao - Bilbao

Los aspirantes reproducirán ante un reputado jurado, la propuesta culinaria en formato de tapa fría o caliente presentada en la fase inicial del concurso. Este jurado, que tendrá la tarea de escoger quién de ellos pasará a la Gran Final, estará compuesto por:

- Erlantz Gorostiza - Presidente del Jurado y Chef 2 Estrellas Michelin - Restaurante MB
- Iván Abril - Chef - Restaurante Kimtxu Taberna vasco-asiática
- Leire Flores - Chef - Restaurante Viña del Ensanche
- Laura Curt - Directora de la Revista Vinos y Restaurantes
- Magdalena Mas - Finalista de la zona norte del concurso GMchef 2018

La Gran Final de GMchef se celebrará el próximo 12 de noviembre en Madrid, donde los 6 finalistas (ganadores de las semifinales regionales) intentarán sorprender a un jurado compuesto por destacados cocineros con 3, 2 y 1 Estrellas Michelin, además de un reputado periodista gastronómico y otros chefs reconocidos del sector.

GMchef es un concurso gastronómico organizado por **GMcash** que cuenta con la colaboración de UNILEVER y HELLMANN'S. Su objetivo es fomentar el talento y la creatividad en la gastronomía, formar a futuros Chef y reconocer a los **3 primeros clasificados con un stage** en los principales **restaurantes de Estrella Michelin del país**.

Sobre GMcash - GM Food Iberica:

*GMcash, orientada en exclusiva a la venta para profesionales independientes de la hostelería y la restauración, es el área de cash&carry y una de las líneas de negocio de **General Markets Food Iberica**, una compañía internacional que forma parte de la multinacional china **Bright Food**. **GM FOOD** es líder en el sector de la distribución alimentaria en España **con una facturación de 1.100 millones de euros y 2.500 empleados**. **GMcash cuenta a día de hoy con 73 centros en España, repartidos en 12 comunidades autónomas**.*

***GMchef, creado en 2016**, es el concurso de tapas para estudiantes de primer curso de escuelas de hostelería y cocina en el territorio nacional. En la anterior edición de 2018 se inscribieron más de 80 Escuelas y 630 participantes. En la edición de **GMchef Alimenta tu Talento 2019 han participado 159 escuelas y más de 1.000 alumnos**.*

Para cualquier información adicional, pueden contactar con:

Xavier Rieiro
Dpto. de Comunicación y Prensa
GMchef "Alimenta Tu Talento 2019"
T+ 93 409 83 93 – 685 120 093
gmchef@tryptic.net
www.gmchef.com